



## ～修学旅行～

1月24～26日、10月に台風による悪天候で延期になっていた修学旅行がおこなわれました。今回は天候にも恵まれ、予定通りすべての行程を終了しました。沖縄の自然・文化など素晴らしい体験ができました。



## ～校内マラソン大会～

2月2日(土)、男子10Km・女子6Kmのマラソン大会が実施されました。学校を出て、和田川沿いを走るコースで健脚を競いました。この日に向けてトレーニングしてきた成果を十分に発揮して、苦しい表情の中にもすがすがしさのあるゴールシーンが多くみられました。



## ～三者協議会～

2月8日(金)放課後、保護者代表、教職員代表、生徒代表がテーブルを囲んで協議をおこないました。今年、LHR、中央委員会で意見集約し、生徒ホール・進路などについて分科会形式で実施され、活発な意見交換がおこなわれました。生徒会を中心に今後の学校生活に反映できればと思っています。

## ～竈池 草木伐採作業～

1月27日(日)寺内自治会池堤防草木伐採作業のお手伝いをしました。斜面での作業が多く大変でしたが、多くの地域の方々と協力して作業して、きれいになった堤防をみて気持ちもスッキリでした。

